



Medienmitteilung vom 30. Januar 2025

Matthias Erni ist neuer Fraktionschef der FDP.Die Liberalen Kriens

Der bisherige, langjährige Fraktionschef Beat Tanner, der an den letzten Wahlen als erster Ersatz in den Kantonsrat gewählt wurde, ist per 3. Dezember 2024 in das Luzerner Kantonsparlament nachgerückt. Infolgedessen reduziert er sein Engagement im Einwohnerrat Kriens und übergibt die Leitung der Fraktion an Einwohnerrat Matthias Erni. Beat Tanner hat die Fraktion in den vergangenen acht Jahren erfolgreich geführt und wesentlich dazu beigetragen, dass die bürgerlichen Parteien die Entwicklung der Stadt Kriens positiv vorantreiben konnten. Beat Tanner blickt mit Freude zurück: „Das Amt als Fraktionschef hat mir grosse Freude bereitet und ich konnte viele wichtige Entwicklungen in Kriens initiieren und begleiten.“

Per Mitte Januar hat Matthias Erni die Leitung der liberalen Fraktion übernommen. Der 1997 geborene Krienser ist selbständiger Unternehmer in der IT-Branche, Dipl. Wirtschaftsinformatiker, Dozent und seit 2022 Einwohnerrat. Seine enge Verbindung zur Gemeinde prägt sein Engagement, um die Lebensqualität und wirtschaftliche Stärke seiner Heimat langfristig zu sichern und zu fördern. Als Vizepräsident des Gewerbeverbandes Kriens setzt er sich engagiert für die Anliegen der lokalen KMU ein und bringt seine vielseitige Erfahrung aus den Bereichen Digitalisierung und Bildung in die Politik ein. Matthias Erni blickt mit Freude auf die kommenden Herausforderungen der Liberalen Fraktion: «Ich sehe in unserer politischen Arbeit speziell die Themen bezahlbare Heimgewerbesteuer, die solide Finanzierung des Neubaus Grossfeld der Heime Kriens AG wie auch die selektive Förderung von verhaltensauffälligen Jugendlichen, damit sie rasch möglichst wieder am Regelunterricht teilnehmen können. Dazu kommen eine ausgewogene, disziplinierte Finanzpolitik mit der Abstimmung zur FDP-Finanzinitiative und der gezielte Ausbau der Verkehrsinfrastruktur. Dabei steht ein Ausgleich zwischen motorisiertem Individualverkehr, öffentlichem Verkehr und Veloverbindungen im Mittelpunkt.

Für Fragen:

Matthias Erni

Fraktionschef der FDP.Die Liberalen der Stadt Kriens

matthiaserni97@gmail.com

078 936 89 93